

退任式がありました。先生方に心より感謝します！

4月15日(金)の午後には、2年生以上の児童が参加した「退任式」が開催されました。

本年度は7名の先生方が、退職・転出したわけですが、3名の先生が都合により参加できず、4名の先生方の出席で開催されました。4名の先生方は、校長から紹介された後、各児童代表から「お別れの言葉」「花束」が贈られました。その後、転任の先生から「お別れのあいさつ」をいただきました。(下記の写真を参照。)

その後、5・6先生による「桜」の合唱も贈られ、思わず涙を流す場面も見られました。最後は、アーチの中を花束を抱えながら歩いて行き、児童とのお別れとなりました。先生方、児童のために今まで本当に有り難うございました。心から感謝いたします。



羽鳥先生(前音楽専科)



大竹先生(前2松担任)



篠原先生(前梅組担任)



山口先生(前養護教諭)



合唱曲の贈り物



拍手の中でのお別れ

1年生の「交通安全教室」が開催されました！

15日(金)の1年生の集団下校に合わせて「交通安全教室」も開催されました。

また、交通安全協会からは上履き入れもいただきました。今後も色々なことに気をつけながら安全に登下校しましょう。



新しい先生を2名紹介します！町田・高木先生！

3竹担任の大川先生は新規採用教員のため、学校を離れて校外での研修(年間15日)を受けることになっています。また、その際の担任(補充)として**高木先生**が、3竹を指導することになっています。(右記写真)

そして、毎週金曜日には**町田先生**から校内での研修(指導)を受けることにもなっていて、研修の関係で2名の先生のご協力(来校)をいただくことになっています。色々な対応があることもご承知おき下さい。



町田先生(指導教員)



高木先生(研修時の担任)

中学校の先生も、6年生の「英語」を指導します！



2020年(平成32年)には、学習指導要領が改訂され、現在5・6年生で進めている「英語活動」は教科「英語」として、小学校の正式な教科として毎週の学習に入ってきます。また、教科ですから担任の先生による指導が中心となりますので、指導は担任に任せられ、ALTはサブとしての立場で指導に関わることとなります。しかし、小学校の先生の中には、「英語」の指導に慣れていない先生もいるため、今年度から中学校の英語の先生に小学校に来ていただき、「英語」の学習の進め方等を教えてもらうことになりました。

具体的には、毎週火曜日の5校時に実施する6年生の「英語」の学習に協力をいただくことになり、ALT(アンバー先生)とともに、二人での「英語」の学習が進められる計画です。

今後は、1～4先生の「英語活動」についても検討しなくてはなりません。次年度以降、決まり次第お知らせし実行していきますので、ご承知の程をお願いいたします。

旧制服の回収を、中学校で実施しています！ (草津中学校もったいないプロジェクト開催中)

4月から中学校の制服が新しくなったことは既にご承知のことと思いますが、今まで着用していた旧制服の回収も進められています。

このことは、通知等で各地区で既に回覧されましたので、目にしたとは思いますが、現在、中学校で回収が始められています。期間や方法等を下記に紹介しますので、ご希望の方はご活用下さい。



- 回収(再資源化)できる旧制服 = ・メーカーは「富士ヨット」の制服のみ。
・クリーニング済み。または、汚れのない物。
- 回収期間 = 4月18日(月)～4月21日(木) 9時～16時。
- 回収場所 = 草津中学校 ※質問等は草津中学校(88-2227)まで。